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中体連夏季総体開催！！ 
 6 月 23 日(日)、29 日(土)、両日にわたり、バドミント

ンと陸上の八代中体連夏季総体が開催されました。本校から

は、バドミントン競技に 6 人、陸上競技に 10人がエントリ

ーしました。6 月 19 日(水)に行った選手推戴式では、それ

ぞれのキャプテンが大会に向けた思いを発表し、お互いにエ

ールを送り合いました。 

大会当日は、両日ともあいにくの雨模様でしたが、子供た

ちはこれまで取り組んできた練習の成果を存分に発揮しよ

うと頑張ってくれました。 

実力を出し切れたと喜ぶ生徒、思ったように力を発揮しきれなかったと悔しそうにしていた生徒、

思いは様々ではありましたが、ここに至るまでに努力してきた日々の積み重ねは、紛れもなく一人

一人の力になっているはずです。その努力してきた自分自身は誇りに思ってほしいと思います。 

3 年生は、この中体連夏季総体が中学校での部活動最後の大会となる人が多かったと思います。

大会を終えた今の思いは、次の新たな願いとしてしっかりと胸に留め、さらに飛躍できることを心

から願っています。ひとまず、お疲れ様でした。 
なお、以下の生徒は県大会に出場します。県大会

でも精一杯頑張ってきてください。応援しています。 

 期日：7月 20日（土）～21日（日） 

会場：えがお健康スタジアム 

出場者 

1年 下辻 優真 1年男子 1,500ｍ 

3年 桑原 輝  3年男子 1,500ｍ 

１学期も無事に終了 
 １学期も、本日無事に終了しました。７１日

間という長い期間でしたが、子供たちはよく頑

張っていました。 

 小学１年生は、初めての学校生活に戸惑いな

がらも、少しずつ学校のルールや生活リズムを

つかんでいき、すっかりたくましく成長しまし

た。登下校時もしっかり歩けるようになり、授

業も楽しそうに参加しています。 

 明日から夏休み、３７日間のお休みです。お

うちでのんびりするのもよいですが、このとき

だからこそできることに挑戦してみましょう。

心も体もたくましくなったみなさんと笑顔で

２学期の始業式に会えることを願っています。 

 水の事故、交通事故、火の事故には十分気を

つけてください。ＳＮＳによるトラブルも増加

しています。知らない人とのやりとりや画像の

送受信等は慎重にしましょう。困ったときは、

すぐに大人に相談してください。 

いずみん 

学校だより 

 令和６年７月１９日  №４       《文責：校長》 

～三つの満足で「心」豊かに～ 

 

夏休み   行事予定 
《7月》 

２０～２１ 熊本県中学校総合体育大会陸上大会 

２２（月）生徒会リーダー研修（校内） 

２２（月）～２３（火）小学部水泳教室 

２２（月）２４（水）２６（金）中３ 三者面談 

２４（水）第 2回泉学舎協議会 

《8月》 

２（金）生徒会リーダー研修（八代市） 

１３（火）～１６（金）学校閉庁日 

２６（月）第２学期始業式（給食あり） 

     スクースバス特別運行（１便で運行） 

※学校閉庁日に緊急事態が生じた場合は、校長ま

でご連絡ください。 

※駅伝練習と部活動は、学校閉庁日を除き、基本的

に月・水・金で実施します。熱中症予防のため、睡

眠時間の確保、朝ご飯を食べる…お願いします。 



お世話になりました！ＰＴＡ授業参観、学級懇談会 
 6 月 28 日(金)に実施されたＰＴＡ授業参観、学級懇談会は、大変お世話になりました。今回は、中

学校の授業では担任ではない職員による授業公開でした。それぞれの学級で、工夫を凝らした授業を設

定してあったようですが、いかがでしたでしょうか。 

 小学１・２年生では、１学期にできるようになったことを発表していました。この３か月で、ずいぶ

んたくましく成長した１・２年生、毎日元気よく６人で勉強している様子が発表できていました。 

 小学３・４年生は、算数の複式授業の様子を見ていただきました。３・４年生の子供たちがしっかり

と自分たちで学ぶ姿が見られた授業でしたね。 

 小学５・６年生では、水俣での学習の様子を発表していました。水俣病の起こり、差別の様子、そし

て環境再生に取り組む水俣市民の姿から、子供たちが何を感じ、どう今後につなげてくれるのか、保護

者の皆様と共有する時間を設けていました。 

 小学校のかがやき学級では、算数の授業がありました。計算の学習やカードを使った学習で、最後ま

で集中して頑張っていました。 

 中学１年生は、理科の授業でした。上皿天秤・分銅を使って、質量を図る授業でした。様々な重さの

分銅を使って、主体的に課題の重さを図っていた姿が印象的でした。 

 中学２年生は、数学の授業でした。T2 として中学校の職員が授業のサポートに入っていました。線

香の燃え方を時間と線香の長さなど伴って変わる２つの量の変化について学習していました。 

 中学３年生は、進路学習でした。全日制、定時制、通信制など、進路選択の基本的なコースなどにつ

いて説明があり、夏休みの三者面談につなげていく予定です。 

 本校では、少人数のよさを生かしながら「基礎・基本の徹底」を図ったり、「お互いの考えを伝え合う」

場を設けたりすることを通して、確かな学力を身につけた児童生徒の育成を目指し、日々授業改善に取

り組んでいます。今後も、子供たちの成長につながるよう取り組んでいきますので、次回の参観もお楽

しみにされてください。 

PTAの組織について 

 日頃から PTA 活動については、大変お世話になっております。令和５年度末

の総会にて、今後の PTA 役員選出等について規約改正があっておりましたが、

周知が徹底されていなかったため、改めてお知らせいたします。 

 改正前  改正後 

学年学級委員 ＊各学年から、正・副委員長を選出

する。 

 ＊学年委員会と複式学級委員会を置

く。 

＊複式学級及び学年ごとに、正・副委

員長を選出する。 

常任委員会 
○体育・環境委員会 

○文化・研修委員会 
※各委員長は、選考委員

会で選出、総会で承認 

＊本部三役、学年委員正副委員長、

複式学級委員正副委員長、寮後援会

長以外の会員は常任委員会の構成員

となる。 

↓ 

◎学年委員正副委員長以外の会員を

をどちらかの委員会に分ける。 

 ＊本部三役、学年委員長、複式学級委

員長、寮後援会長以外の会員は常任委

員会の構成員となる。 

 

↓ 

◎学年・複式学級で、会員をどちらか

の委員会にあえて分けることはしな

い。（常任委員会の構成員みんなで、

両委員会の活動を支えていく。） 

 なお、ＰＴＡの組織・運営については、今後も継続して検討を続け、見直しを図りながら、よりよい

形でＰＴＡ活動に取り組めるようにしていきます。今後ともよろしくお願いいたします。 


